

FMF apela en el TAS multa de FIFA por grito homofóbico

Debido a que los gritos volvieron a aparecer, el rector del fútbol mundial sancionó al balompié nacional.

A pesar de que ha habido campañas de concientización, el grito homofóbico se sigue apareciendo en los estadios del fútbol mexicano y en los recintos de la unión americana cuando la Selección Mexicana juega. En el partido pasado ante Estados Unidos, los aficionados nacionales volvieron a emitir el grito en las gradas del

Akron. Por el motivo antes mencionado, la FIFA multó a la Federación Mexicana de Fútbol con 80 mil francos suizos, que equivale a un millón 864 mil 668 pesos mexicanos. De acuerdo a información de Claro Sports, la FMF fue al Tribunal de Arbitraje Deportivo para apelar la sanción impuesta por el máximo rector del balompié mundial. De acuerdo al sistema de Monitoreo Antidiscriminatorio de la FIFA, la afición mexicana realizó dos veces el grito

homofóbico en el estadio de Chivas, una en el primer tiempo y otra ya en el complemento del segundo lapso. Cabe mencionar que el observador de FIFA se encontraba cerca del área en donde se registraron los gritos por lo que la FMF asegura que se magnificó. Por otro lado, la Federación Mexicana de Fútbol presentó evidencia al TAS de que han existido campañas para erradicar el grito en los inmuebles. A pesar de esta situación, la FIFA consideró que aún no se hacen medidas mayores de precaución.



SECCIÓN B

SÁBADO 21 DE JUNIO DE 2025

Mundial de Clubes 2025

“Bienvenidos al Mundial de Clubes, el fútbol se está igualando”

Domenec Torrent dio su perspectiva sobre los clubes americanos que le han ganado a europeos dentro del Mundial.

Previo al Mundial de Clubes el pensamiento podía estar en que los equipos europeos iban a dominar, pero los primeros días de competición han dado batacazos donde cuadros americanos han salido con la victoria.

Domènec Torrent, entrenador de Rayados, tuvo una experiencia incluso similar, pues le sacó un empate de 1-1 a Inter Milán, actual subcampeón de Champions League. Habló sobre estas experiencias que se han dado, y señaló que el fútbol se ha ido igualando.

También, detalló en su análisis sobre el fenómeno y dio razones por las cuales estos resultados se están dando, como el comienzo de pretemporada de los clubes de Europa, así como el desconocimiento que hay de equipos en otros lados del mundo.

“Hay varias cosas. Tienes que tener en cuenta que los equipos europeos empiezan la pretemporada. Segunda, hay desconocimiento de lo que hay fuera de Europa, en algunos casos, nuestra liga no llega a Europa”.

“El Flamengo que vi el juego, jugaron

bien, Chelsea había ganado la Conference League y hace dos semanas que estaban descansando, pero cada día el fútbol está mas parejo, no es el menosprecio al fútbol sudamericano sino a veces es por desconocimiento. Bienvenidos al Mundial de Clubes y el fútbol se está igualando mucho, son buenas noticias”, relató en conferencia de prensa previo al juego que tendrán contra River Plate.

Dentro de los resultados que se han dado de esta índole están la victoria de Inter Miami a Oporto, la de Botafogo a PSG y recientemente Flamengo contra Chelsea. Aún restan más partidos donde pudiera continuar el listado.

Por lo pronto, Monterrey se medirá a River y buscarán sacar un resultado positivo para sus aspiraciones de avanzar a la siguiente ronda del torneo. Torrent está consciente del rival que tendrán enfrente y que no será sencillo.

“De los últimos 29 juegos, River perdió uno. Haríamos mal en pensar que River será más fácil que Inter. Será complicado y tiene mucha solera, solo perdió en tanda de penales y es importante, porque mañana se juega gran parte de la clasificación”, agregó.

El partido está pactado a desarrollarse este sábado 21 de junio, en el Rose Bowl de Pasadena, California, en punto de las 19:00 horas de México.



MÁRQUEZ SOBRE JAKE PAUL:

“No podemos comparar a un youtuber con un boxeador”

Juan Manuel Márquez declaró en ProBox TV que no se pueden comparar a los peleadores porque es alejarse de lo que significa el boxeo.

Jake Paul (11-1) y Julio César Chávez Jr. (54-6-1) subirán al cuadrilátero el próximo 28 de junio en el Honda Center en Anaheim, California. El youtuber convertido en boxeador buscará su 12° triunfo como profesional mientras que el hijo del legendario boxeador mexicano tratará de revivir su carrera.

Sin embargo, para algunos grandes

boxeadores es un insulto comparar a Paul con Chávez Jr. Juan Manuel Márquez, antiguo campeón de peso pluma, superpluma, ligero y superligero, declaró en ProBox TV que no se pueden comparar a los peleadores porque es alejarse de lo que significa el boxeo.

“Puede ser que sea la última oportunidad de Julio César Chávez Jr. de poder demostrar, pero no podemos andar comparando a un youtuber con un boxeador”, dijo Márquez. “Creo que tiene que poner todo de sí, tiene que llegar bien concentrado y hacer una pelea de agresividad porque creo que eso le afecta a Jake Paul, pero andar comparando, creo que nos alejamos de lo que en verdad es el boxeo”.

La comparación entre Paul, de 28 años, y Chávez Jr., de 39, es algo que no debería hacerse porque el mexicano fue campeón del mundo en su mejor etapa como boxeador. El nacido en Culiacán, Sinaloa, se hizo del título de peso medio del Consejo Mundial de Boxeo en 2011 al vencer a Sebastian Zbik y después realizó defensas exitosas contra Peter Manfredo, Marco Antonio Rubio y Andy Lee.

Chávez Jr. perdió el cinturón de las 160 libras al caer por decisión unánime contra Sergio Martínez el 15 de septiembre de 2012. El mexicano derribó al ‘Maravilla’ en el 12° round, pero las tarjetas de los jueces favorecieron al argentino 118-109, 118-109 y 117-110.



Mundial de Clubes 2025

“Florentino me dijo que le gusté en la final”

Pese al 3-0 del Madrid, Elías Montiel (19 años) fue la sensación de Pachuca en la Intercontinental. Volvió con el Balón de Bronce y un piropo muy especial.

Tiene un aire a Lamine Yamal, de futbolista juvenil con brackets metido por su indiscutible talento entre la selva del fútbol profesional. Es Elías Montiel (Tula, México, 19 años) y es el mediocentro del fútbol mexicano del futuro (ha sido capitán de la Sub-20 y está en las quinielas para el Mundial de 2026 con la absoluta) y del Pachuca del presente. Irrumpió en la pasada Intercontinental, de la que regresó con el Balón de Bronce y una felicitación personal de Florentino tras la final ante el Madrid, contra el que volverá a medirse mañana en Charlotte. De todo ello charla por videollamada con AS...

Tengo entendido que la razón de que estemos hablando y de que le veamos en este Mundial de Clubes está en su madre, que se desvió para que usted pudiera ir de niño al Pachuca...

Sí, cuando me ficharon no había la chance de quedarme en la casa del club así que tenía que venir desde mi hogar (en Tula, a 115 kilómetros), que está a una hora y media y venía después de la escuela. Mi mamá fue fundamental para hacer ese esfuerzo.

Con 15 años sufrí una larguísima pubalgia por culpa del desarrollo que le tuvo siete meses sin poder jugar. ¿Llegó a pensar en dejarlo?

Fue una prueba que te pone la vida... En ese momento no estaba al cien por cien preparado mentalmente para eso. El apoyo de mi familia y del club fue vital, pero cuando no sentías un cambio, o siquiera un alivio al dolor... pues sí, por tu mente pasan muchas cosas que te atormentan. No podía ni hablar fuerte o gritar, ni estornudar... Al querer levantarme lo tenía que hacer de lado... Fueron cuatro o cinco meses de puro dolor y no poder pisar la cancha. Te hace dudar de muchas cosas. Pero gracias a Dios, aunque no fue rápido, se pasó y ahora disfruto mucho más de lo que hago.

Pero dos años después, titular asentado en Pachuca y hasta ahora. El que resiste, gana.

Soy consciente de ese cambio drástico. Siempre digo que los tiempos de Dios son perfectos, después de la tormenta viene todo el alivio, viene el arcoiris y ahora estamos en este Mundial de Clubes...

Déjeme que retroceda un poco. Le voy a dar una fecha: 18 de diciembre de 2024.



figuras y llegar aquella final... Sorprendimos a mucha gente en aquel torneo.

Tengo entendido que Florentino Pérez le piropoó en persona en esa final. ¿Qué pasó?

Sí, después de pasar el protocolo de entregar el trofeo y demás, yo bajé del podio y se atravesaba por donde estaban las directivas y las personas importantes de Qatar. Al pasar saludé a Florentino pero él me detuvo, porque me agarró fuerte la mano y ahí yo me quedé muy sorprendido, ¡no sabía cómo actuar! (ríe). Me dijo que había platicado con varios de sus amigos allí sobre mí, que le habían hablado bien de mí, y que le había gustado mucho cómo había jugado... Que lo que le habían contado de mí no eran mentiras (sonríe). Me dijo que siguiera así, echándole ganas y creciendo. Yo se lo agradecí.

Aún así creo que a usted el que siempre le ha tirado, como se dice en México, es el Manchester City.

Sí, es un club muy grande también y siempre me ha gustado muchísimo cómo juega, desde chiquito. Y la Premier me genera mucha ilusión.

Para quien no estuviera atento como si estuvo Florentino en esa Intercontinental... ¿Cómo juega Elías Montiel? ¿Qué referentes tiene?

Siempre me ha gustado mucho Iniesta. Su manera de ver el fútbol y lo inteligente que es. Y actualmente, Pedri y Vitorino son en los que más me fijo, son de esos jugadores de los que intentas agarrar ciertas cosas para nutrirme de su fútbol.

Usted despega el vuelo y va a coincidir mañana en Charlotte con Modric impartiendo sus últimas clases en el Madrid...

Es impresionante el estar con estos futbolistas, son leyendas mundiales, te da una motivación enorme. Esos jugadores que veías de chiquito en la FIFA...

¿Y se ha cruzado en México con Sergio Ramos? ¿Cómo ha sido su impacto allí?

No, por desgracia. Justo lo platicué con los compañeros. En el primer partido él aún no había llegado, sólo había rumores, y ahora en la fase final estuvo lesionado. ¡Me quedé con las ganas! Y sí, su llegada se ha notado, también la de James Rodríguez. Son estrellas mundiales. La gente lo ve y se ve más nuestra liga. Ha sido un impacto para bien.

Su compañero Salomón Rondón decía en AS en esa Intercontinental que se ven avanzando en esta fase de grupos. ¿Siguen así de convencidos?

Somos un grupo fortalecido y nos hemos unido aún más. Ahora se nos teme bastante más que antes y estamos convencidos de que podemos.

He de preguntárselo. Le veremos pronto por Europa, ¿no?

Sí, tengo ese objetivo bien trazado, ese sueño lo quiero cumplir. No sé si se dará en este verano o ya en invierno, pero es mi objetivo.

(Sonríe) Sí...

Fue la final de la Intercontinental y aunque Pachuca cayó 3-0 contra el Real Madrid, usted se trajo en la maleta el Balón de Bronce del torneo...

Es algo que todavía no asimilo del todo pero sí, recordar aquello es muy lindo. Estar rodeado de



21
**VENDE,
 RENTA,
 COMPRA
 O ALQUILA
 CON QUIENES
 SABEN**

311 214 1802



CENTURY 21.
 Pinsa

Alica
55
 ANIVERSARIO

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente,
 para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA
 RESIDENCIAL

Alica

PINSA.



LAFC 0-1 ESPÉRANCE

LAFC se despide del Mundial de Clubes

Con su segunda derrota al hilo, LAFC está fuera del Mundial de Clubes. ES Tunis gana por la mínima y al conjunto angelino aún le falta enfrentar a Flamengo. Bouanga falló un penal.

y Flamengo respectivamente en su debut. El partido terminó 0-1 y con esto, acabaron las esperanzas para el conjunto de Los Ángeles en el torneo. Bouanga falló un penal en lo que fue, prácticamente la última jugada, acabando con la 'esperanza'.

Espérance comenzó yéndose con todo al frente y, apenas al 3, Hugo Lloris voló de buena manera para evitar un gol de vestidor, mientras que al 9, Rodrigo Rodrigues, el delantero del ES Tunis impactó con el poste, poniendo en aprietos al equipo de Los Ángeles, quienes aprovecharon este par de avisos como un golpe de realidad para enderezar el rumbo del primer tiempo.

De a poco, el equipo de Cherondolo tomó la posesión del balón y no fue solamente uno, sino que dos goles anulados para el LAFC por fuera de juego. Primero, Bouanga se había estrenado al 14 gracias a un taco exquisito de Giroud. Después, al 28, el venezolano David Martínez le empujó tras un rechace del arquero, pero se volvió a invalidar. LAFC pegó, pero en posición adelantada.

ES Tunis llevó al límite a LAFC Tal como sucedió en la primera parte, el Espérance comenzó con todo durante el segundo tiempo y, al 49, Belaili fue derribado por Bouanga dentro del área de LAFC, por lo que se marcó el penal,

sin embargo, el VAR intervino y echó para atrás la decisión, ya que la caída del gabonés no fue suficiente para desestabilizar.

Yan Sasse, quien entró al 62, se mandó una buena jugada individual con dos recortes dentro del área de LAFC, pero al sacar su disparo cruzado, se encontró con la figura de Lloris, quien recostó sobre su arco. Posterior a ello, Giroud avisó de cabeza tras asociarse con Dilrosun, el refuerzo de Cherundolo para el Mundial de Clubes.

Belaili se viste de héroe Al 70, apareció Youcef Belaili, quien se

encontró con un rebote en el área, recortó y definió ante las piernas de un Lloris que esta vez nada pudo hacer para evitar que el Espérance pusiera contras las cuerdas a LAFC, dejándolos prácticamente fuera del certamen, a falta de una jornada.

LAFC falla penal de último minuto Ni lo ocho minutos de compensación y un penal en la última jugada del partido, fueron la la 'esperanza' para LAFC... Bouanga falló desde el manchón penal y consumió un partido para el olvido. Aún deben enfrentar a Flamengo el próximo martes 24 de junio desde el Camping World Stadium de Orlando ya sin esperanzas, por lo que podrían irse en cero puntos.

LAFC, el último invitado al Mundial de Clubes de la FIFA se encontró con el Espérance de Túnez en el Geodis Park de Nashville, Tennessee como parte de la jornada 2 del Grupo D, donde ambos llegaban con la obligación de sumar sus primeros tres puntos en el certamen, ya que fueron víctima del Chelsea



Flamengo 3-Chelsea 1

El Chelsea se inmola en Filadelfia

Flamengo remonta el tanto inicial de Pedro Neto con un gran Bruno Henrique y ya está en octavos. Nicolas Jackson vio la roja directa a los 4 minutos de entrar.

autoexpulsado a los cuatro minutos de saltar al terreno de juego, el Chelsea sí encajó todo lo que ya pudo encajar en la primera jornada contra Los Angeles FC. La zaga blue hizo aguas y entre Gonzalo Plata, Bruno Henrique y Danilo se las apañaron para derribar el castillo de naipes de Enzo Maresca. La remontada y triunfo de los pupilos de Filipe Luís es un golpe de realidad para el Chelsea, y otro aún más grande al Mundial de Clubes.

Otra vez Neto El inicio de partido del Mengao fue bueno e intenso, pero no tanto como el de Pedro Neto. La posesión durante la mayor parte de los primeros 45 minutos fue de los pupilos de Filipe Luís, la primera gran ocasión del encuentro se la apuntó Liam Delap y el gol que estrenó el marcador en el Lincoln Financial Field de Filadelfia llevó la firma del atacante portugués, hoy extremo diestro de los blues.

Con el nuevo '9 titular en su segundo partido con el conjunto londinense, Palmer y Neto extremos, y Reece James mediocentro junto a Moisés Caicedo, el '7' visitante aprovechó un grave error de Wesley para salir en conducción, completamente solo, hacia la portería de Flamengo y superar a Agustín Rossi en



el partido. Más concretamente, Bruno Henrique. El Chelsea volvió a ser tan frágil y vulnerable como ante LAFC y, a diferencia de lo que ocurrió días atrás, los pupilos de Enzo Maresca sí terminaron pagándolo caro. Robert Sánchez, con un par de minutos, solo pudo retrasar lo inevitable. En cuestión de tres minutos, el Mengao, con todo merecimiento, le dio la vuelta al marcador. El Lincoln Financial Field explotó como si se tratase de Maracanã.

En el 62, la prolongación de Plata tras un centro al segundo palo le remachó Bruno Henrique para hacer el 1-1. En el 65, el 27 de Flamengo se vistió de asistente para servir en bandeja, en una jugada casi calcada a la del primer tanto brasileño, el 2-2 al exmadridista Danilo. Sin marcas ni intensidad defensiva, el Chelsea hizo aguas. Por si no fuera suficiente, Nicolas Jackson volvió a hacer de las suyas. Apenas un minutos después de saltar al terreno de juego, y poco más de un mes después de lo ocurrido en Newcastle, un 'plantillazo' a la altura de la espinilla le costó al senegalés la roja directa. Dos expulsiones en sus últimos tres partidos con los blues. La puntilla final la puso Wallace Yan. El 3-1 del joven canterano de 20 años hizo justicia con lo visto en los segundos 45 minutos.

la mano. Días después de ver portería y ser elegido 'MVP del Partido' ante Los Angeles FC, Neto volvía a ser protagonista.

Pero lo que el internacional portugués te da en ataque, como es normal, no te da lo puede dar en defensa. Los pupilos de Filipe Luís volvieron a encontrar un reducto de fragilidad defensiva en la banda derecha de la zaga blue. Sin las ayudas del '7', Marc Cucurella sufrió ante las continuas internadas e incorporaciones al ataque de Wesley. Lo que más perjudicó a Flamengo, a pesar de gozar de la última ocasión del primer tiempo, fue la falta de un referencia ofensiva fija. Sin Pedro como punta de lanza, ni Gonzalo Plata ni De Arrascaeta se sintieron cómodos en ese rol.

Remontada 'made in' Bruno Henrique

Flamengo necesitaba un '9 y un '9 fue el que cambió

Con Reece James fuera de sitio, Palmer y Enzo completamente desaparecidos, y Nicolas Jackson

Cambios ilimitados de fecha y hora ¡Sin costo!

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

33 3111 8770 33 1526 6794

www.tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LAMEJOR96.5FM LAMEJOR96.5FM LAMEJOR96.5FM



ÚLTIMOS SUBSIDIOS DE DESCUENTO

Para **MAESTROS y TRABAJADORES
DEL SECTOR EDUCATIVO**

Válido al 30/06/2025



Llámanos al:  311 218 3691

www.bellorecuerdo.com